

Sieg über Gebrüder Schoch und Martin Annen

Von: Alпамare (eingesandt)

Am vergangenen Samstag, 18. November, starteten im Alпамare um 15 Uhr die Finalläufe beim ersten Schweizer Speed Slider Contest. Als Highlight rutschte der Olympia-Medaillengewinner im 2er und 4er-Bob Martin Annen und die Snowboard Parallel Riesenslalom-Gewinner, die Gebrüder Schoch, gegen den amtierenden Rekordhalter aus Deutschland, Jens Scherrer.



Gleich drei Olympia-Medaillengewinner am selben Wettbewerb: Martin Annen mit den Gebrüder Schoch am Start. (Bild: zvg)

Die Laufzeiten der prominenten Spitzensportler waren gut aber für das Siegerpodest reichte es nicht. Simon Schoch schaffte eine sensationelle Zeit von 39,85 Sekunden, sein Bruder Philipp brauchte für den Lauf 40, 22 Sekunden und Martin Annen 40,54 Sekunden. Über 2'300 Besucher strömten am vergangenen Samstag ins Alпамare nach Pfäffikon. Viele wollten sich die Chance nicht entgehen lassen, gleich drei Olympia-Medaillengewinner am selben Wettbewerb zu treffen.